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Wesseling, 22.10.2018 
 

 
Antrag zu den Haushaltsberatungen 2019 / 2020 
Hier: Tauchbecken Gartenhallenbad 

 
 

Sehr geehrter Herr Nahlen, 
 
die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling bittet für die Sitzung des Ausschusses für 

Sport und Freizeit am 13.11.2018 um Aufnahme des Tagesordnungspunktes 
 

Kostenübernahme Tauchbecken Sauna Gartenhallenbad 

 

Beschlussentwurf: 
 

Der Ausschuss für Sport und Freizeit beschließt die Übernahme der zusätzlichen 
Kosten für die Instandsetzung des Tauchbeckens (Altbestand) in Höhe von 9.500 Euro 

zur Sicherung des Angebots. 
 
 

Begründung: 
 

Im Rahmen der Mitgliederversammlung des Fördervereins Wesselinger Schwimmbäder 

(FVWSB) am 17.05.2018 teilte die Vertretung der Verwaltung mit, dass im Rahmen 
der Untersuchungen im Vorfeld der Sanierung eine Instandsetzung des Tauchbeckens 
(Altbestand) notwendig ist. Ohne diese Instandsetzung müsste das Tauchbecken 

abgerissen werden. Für die Instandsetzung würden 9.500 Euro Zusatzkosten 
entstehen. Der FVWSB hatte zunächst zur Sicherung des Tauchbeckens die 

Kostendeckung angeboten.  
 
Da die Sauna durch die derzeitige Sanierung eine enorme Aufwertung erfährt und ein 

Tauchbecken unseres Erachtens zur Grundausstattung einer Sauna gehört, halten wir 
es für geboten, die entsprechende Summe im Rahmen des Doppelhaushaltes 

2019/2020 bereitzustellen.  
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Der FVWSB hat zugesagt, die dann ggf. freiwerdenden Mittel satzungsgemäß in die 

weitere Ausstattung des Gartenhallenbades zu investieren. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Helge Herrwegen 
Fraktionsvorsitzender 


